



大湫小だより

上越市立大湫町小学校

E-mail ohgata-e@jorne.or.jp

令和5年9月22日

遠足に行ってきました！

9月14日（木）、晴天の下、Jチーム（1～6年生混在の8・9名の班）ごとに、次の3方面に遠足に行きました。

○大湫キャンプ場 ○水と森公園（ふんすい広場） ○水と森公園（しばふ広場）

8：50グラウンドで出発式をしました。そして、14：20エアコンの効いた教室で閉会式（ZOOM）をしました。

以下は、閉会式での校長の話です。



今日の遠足で、次のような幸せな姿や声がありました。

○5年生の□□さんは、写真撮影のチェックポイントのところで、「（2年生の□□）□□さん、こっちだよ」と優しく声をかけて呼んでいました。

○4年生の□□さんが立ち上がろうとしたとき、5年生の□□さんが手を引っ張って立たせてくれました。

○4年生の□□さんは、途中、3年生の□□さんのリュックを持って歩いてくれました。

○2年生の□□さんは、整列の時に、「まっすぐに並んでね」と1年生に優しく声をかけながら、並ぶ場所を教えていました。

○2年生の□□さんは、海岸清掃をした後に、「どうして海にこんなにゴミを捨てるんだ！」と怒っていました。

○教育実習生の□□さんと□□さんは、海岸清掃が終わった海岸を見てこう言いました。「すごい、めっちゃきれいになった！」

幸せな学校の子どもたちの、幸せな姿をたくさん見ることができて、私はとても幸せでした。ありがとうございました。皆さんもJチームの絆が昨日よりも深まったことでしょう。

最後になりますが、皆さん、今日はとても疲れたことでしょう。「家に帰るまでが遠足」です。帰りも水分補給をしながら帰り、今日の楽しかった思い出をおうちの方に話してください。

※ 校長は、大湫キャンプ場に行ったので、水と森公園での様子をお伝えできずに申し訳ございません。



大湫町小学校 HP

この話をした後、6年生の2人から声をかけられました。

「校長先生の話の前に私が話すのであれば、私も『家に帰るまでが遠足です』とおもうと思ってたんです。やっぱり、遠足の最後はこれですよね。」

※閉会式で「終わりの言葉」を担当した□□さん

「校長先生、僕なんて、7個のリュックを持って帰ってきたんですよ。」

※白18班の□□さん



遠足写真特集号



現地での清掃活動



お弁当



ウォークラリー



現地でのJチーム遊び





【遠足のねらい】

◎ Jチームで長い距離を歩いたり、遊んだりすることで、思いやりの気持ちを育み、異学年交流の楽しさを味わう。

- ・ 5・6年生はリーダーシップを、1～4年生はフォロワーシップを発揮する。
- ・ 公共の場の利用の決まりを守りながら、ふるさとの自然に触れ、活動を通してそのよさを実感する。

☆ お弁当作りやおやつの購入、持ち物の準備等、ありがとうございました ☆